



MENGUNJUNGI IRAN, CATATAN PERJALANAN HERRY ZUDIANTO (2-HABIS)

Teheran, Metropolis Nyaman bagi Perempuan

BENSIN memang murah di Iran. Tetapi rakyat negeri yang kaya cadangan minyak itu tetap berhemat. Pembatasan tetap diberlakukan. Di negeri itu tiap warga berhak mendapatkan bensin bersubsidi sebesar 120 liter per bulan untuk kendaraan kurang dari 3000 cc. Sedang kendaraan 3000 cc ke atas wajib membeli bensin seharga 4000 rial, kendaraan kecilpun harus membayar harga yang sama jika konsumsinya melebihi 120 liter dalam bulan tersebut. Murah kan! Karenanya kendaraan bermotor lalu lalang, membuat jalanan semrawut.

Iran sebuah negara dengan luas wilayah 1.648.195 km, memiliki sejarah yang panjang dan merupakan salah satu peradaban tertua (sejak 4000 SM). Wilayah Iran kurang lebih teritori kekuasaan dinasti Safavid yang berdiri tahun 1501. Dinasti ini juga yang pertama menyatakan Islam Syiah sebagai agama kerajaan, hingga kemudian Revolusi Iran merubah sistem monarki menjadi sebuah negara republik pada 1 April 1979.

Namun demikian, Shah



KRI-DANANG

Tempat pariwisata kota di Teheran. Jadi contoh Yogya.

Iran terakhir, Reza Pahlevi, telah memodernisasi kota-kota di Iran terutama Tehran dengan bantuan Amerika Serikat sehingga saat itu nafas modern telah dirasakan warga Iran. Rupanya revolusi ini membawa perubahan yang sangat besar dalam sistem geopolitik Iran dan merubah negara menjadi pro-rakyat.

Iran adalah negara republik dengan ideologi Islam. Meski demikian, kebebasan pemeluk agama lain dan etnis

bangsa lain sangat terjamin. Mereka terbuka terhadap bangsa manapun, apalagi dengan saudara-saudara muslimnya. Iran menganut mazhab Syiah sebagai agama negara yang meskipun ada perbedaan tajam dengan penganut mazhab Sunni, toh bukan merupakan hambatan.

Kesemuanya dapat hidup berdampingan dengan damai dan jarang sekali terdengar perselisihan yang menyangkut hal-hal Sara. Karenanya,

sangat sulit untuk membangkitkan radikalisme dan terorisme sebagaimana dituduhkan oleh Amerika Serikat dan sekutunya.

Di Teheran, sebagai kota metropolitan sangat aman bagi perempuan. Saat malam larut banyak perempuan yang aman berjalan pulang dari tempat kerjanya. Perempuan Iran dikenal sangat mandiri, karenanya peluang kerja terbuka lebar.

REMBUK para walikota Asia atau AMF ini memang baru pertama kali diadakan. AMF berlangsung di kompleks Milad Tower, sebuah landmark baru. Menara ini difungsikan sebagai menara telekomunikasi terutama TV, observatorium astronomi dan tempat wisata.

Banyak makna rekomendasi, dalam pertemuan antar-walikota itu. Antara lain menjalin kerjasama untuk integrasi kota-kota utama di Asia guna mencapai standar kehidupan yang lebih tinggi. Juga sepakat meningkatkan kerja sama antarkota antara lain dalam perencanaan dan manajemen perkotaan, pariwisata perkotaan. (**)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005